





SKATE-PARK / SNAKE-RUN

un nouvel équipement à Pratgraussals pour la jeunesse

Après la salle événementielle, la construction du skate-park du snake-run et de leurs abords s'inscrit dans la poursuite du réaménagement et de la revalorisation du site de Pratgraussals.

Il s'agit en effet, sur ce poumon vert de 15ha, d'affirmer la base de loisirs comme une composante majeure du centre ville qui sera reliée au cœur historique par la passerelle, afin de favoriser la mixité générationnelle et sociale, de sensibiliser les usagers à la biodiversité et au respect des espaces naturels, et de faire de Pratgraussals un atout pour l'attractivité d'Albi et de son territoire.

L'ouverture de ce nouvel équipement dédié à la jeunesse est prévue mi octobre.

D'une surface de 1640m2 le skate-park sera le plus grand de la région ex Midi Pyrénées avec:

- un bowl de 400m2 et des profondeurs variant entre 1.60 et 2.10m.
- une aire de street de 1240m2 avec une grande variété de formes et reliefs.

L'aménagement du skate-park a été concu dans un esprit de polyvalence afin de permettre différentes discipline: skate board, roller, BMX, trottinette.

Ce nouvel équipement, homologué par la Fédération du skate, permettra la pratique autant pour les débutants que pour les sportifs de haut niveau et pourra accueillir des compétitions.

Le skate-park est ceinturé par un snake-run, une piste en béton teintée de rouge, de 390m de long, agrémentées de bosses, virages, relevés, destinée aux trottinettes, rollers, skates...

Les abords du skate-park et du snake-run sont également aménagés avec des gradins naturels, des platelages périphériques en bois, des plantations, favorisant leur intégration dans ce site naturel. Les végétaux, arbres et arbustes seront plantés en novembre et février par le service Patrimoine végétal de la ville d'Albi. Le skate-park disposera de luminaires de 8m de haut avec un éclairage programmable et variable en intensité selon les saisons et les besoins.

1 782 500 euros c'est le montant total des travaux dont une

partie a bénéficié de subventions du Département du Tarn et de la Région Occitanie

Ce nouvel espace va devenir un lieu d'animation et d'échange à la fois pour la jeunesse albigeoise, pour les 2 clubs sportifs le Skate Club Albigeois et Roots BMX mais aussi pour les écoles et les centres de loisirs.